

PlantaDoce.

Sala de espera

Geicam se 'calza las zapatillas' y recauda 6.800 euros para investigación en cáncer

El grupo de investigación en cáncer de mama decidió participar en la Maratón de Barcelona y recaudar fondos para financiar el estudio Efik.

PlantaDoce
13 mar 2018 - 05:00

Un grupo de corredores solidarios, liderado por deportistas del grupo Geicam de Investigación en Cáncer de Mama ha recaudado 6.800 euros en el Zurich Maratón de Barcelona para financiar el estudio Efik, que investiga el efecto del ejercicio físico en las pacientes con tumor de mama en fase inicial.

Según el grupo Geicam, estos corredores solidarios, participantes del reto #PorEllas, corrieron los 42,195 kilómetros del maratón de Barcelona en apoyo a la investigación del cáncer de mama y lograron el tercer podio solidario, por detrás de la Asociación Piel de Mariposa y de Duchenne Somriures.

Geicam está constituido por casi 800 expertos que trabajan en 184 hospitales de toda España y entre sus principales objetivos está promover la investigación clínica, epidemiológica y traslacional y la formación médica continuada.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/geicam-se-calza-las-zapatillas-y-recauda-6800-millones-para-investigacion-en-cancer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.